

**Le Quotidien Jurassien**

**06.10.2008**

AP-00408



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 06.10.2008  
Identifiant du document : AP-00408  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 06.10.2008  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h06  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:54

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h06 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 6 octobre 2008

### RÉGION

#### L'incendie au café à Courtételle

L'incendie hier à l'heure du café dans un restaurant de Courtételle a conduit 37 personnes, paniquées et incommodées par la fumée, à l'hôpital. – PAGE 4

## A Courtételle, un incendie conduit 37 personnes à l'hôpital



*Un incendie dans les cuisines du Restaurant de la Croix-Blanche à Courtételle a conduit 37 personnes à l'hôpital hier après-midi.*

PHOTO DANIELE LUDWIG

Hier, vers 13 h 30, un incendie s'est déclaré dans les cuisines du Restaurant de la Croix-Blanche, à Courtételle. Une quarantaine de personnes, certaines dans les étages, se trouvaient dans l'établissement pour une fête de famille.

Sur la base de ces premières informations, c'est une soixantaine de pompiers de SIS 6/12 et du Centre de renfort de Delémont qui sont arrivés sur place. En parallèle, les services hospitaliers du Jura ont déclenché le plan Catasan, une procédure spéciale mise en place en cas de catastrophe impliquant un grand nombre de blessés.

Intoxiquées par la fumée, paniquées par le sinistre, 37 personnes ont été prises en charge par les services sanitaires avant d'être accueillies dans les différents sites de l'Hôpital du Jura. Six ambulances et des véhicules réquisitionnés auprès des pompiers ont acheminé 18 blessés vers Porrentruy et 19 vers Delémont.

Un «plan rouge» a été déclenché dans les deux sites hospitaliers: personnel présent dans les services appelé en renfort, médecins chefs des différentes disci-

plines informés de la situation, les urgences ont été renforcées pour l'accueil des sinistrés. «Il n'y a pas de grands blessés, rassure la doctoresse Maria Rodriguez. Après un premier examen, seuls six patients présentaient un état un peu plus inquiétant. A 18 h, tout le monde avait quitté nos services.»

Au moment du sinistre, «dans le bâtiment, il y avait un véritable mouvement de panique, signale le commandant du service du feu de Courtételle, Jean-Marc Brahier. Quand nous sommes arrivés sur place, des personnes affolées par les fumées, voulaient même se jeter par les fenêtres. Notre premier travail a été de les dissuader et de les rassurer.»

Maîtrisé vers 14 h, l'incendie s'est cantonné à la cuisine où les dégâts matériels sont importants. Ailleurs dans le bâtiment, ce sont les fumées qui ont causé des dommages.

Afin d'éviter que les flammes ne reprennent, un service de piquet a été mis en place jusqu'à hier soir 20 h. La police cantonale a ouvert une enquête afin de déterminer les causes du sinistre. (pf)